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La forestalina 
Fe manda 

Aguirre fue parte 
de los 

seleccionados 
que recibieron 

nuevos 
implementos. 

~ección ºepo~~s 

H 
abiendo d jado 
atrá lo que fue u 
experiencia en To

kio 2020, donde lamenta
blemente no pudo comp -
tir debido a un PCR po iti
vo en u ingre o a uelo 
rupón, la taekwondi ta de 
nue tra r aión, Fernanda 
Aguirr , recibió una im
portante dotación de im
plemento deportivo de 
e ra a u preparación pa
rad afío futuro , e to 
junto al re to de lo selec
cionado reaional del 
pro!rrama Prom a Chil 
que e entrenan en el 
gimna io de la Univer i
dad Viña del Mar. 

"E toy n trenando 
full partiendo con nuevo 
proc o para mi próxi
mo objetivo . Se me vi -
ne una gira a uropa,jue-

o Ode ur Bolivariano 
y pen ando n lo Pan
americano 2023 y juego 
de Parí 2024. i nto que 

ya pa ó 111.i proce o de ga
nar experiencia a í que 
ahora voy enfocada a a
car medalla , ubir 11 el 
ranking y er op t 11 
mundial" indicó con 
peranza la oriunda d Fo
re ta l qui njuntoal re
to d lo el ccionado re
cibió material deportivo 
consi te11t en cabezale 
y pechera electrónica 
junto a antebracera de 
impacto, con una inv r-
ión d do millone por 

parte del Mind p-1 D de 
la región de Valparaí o. 

DESAFÍOS POR DELANTE 
]o Zapata, Head Coach 
d 1 taek\.\rondo de Prome-
a Chil , e r firió al en

trenamiento de lo depor
ti ta y la comp tencia 
que le vienen en el hori
zonte, detallando que "e -
tamo ntrando a un perio
do de triple jornada, y agra
dezco a la Univer idad Vi
ña del Mar, que no facilita 

el recinto. Partimo a la 
iete de la mañana, 1 par

te fí ica a la 11 y el tercer 
entrenamiento en la tarde. 
En lo que re ta del ai1o iría
mo a una gira europea, 
lo juego ub 21 de Cali y 
lo Juego Binacionale en 
Argentina a fine de no
vi mbr ". 

En la misma línea, el -
remi del Deport , Alejan
dro Leiva, de tacó "el com
promi o qu mu tran -
to deporti ta , que entr -

tu ro 

nan de iete a ocho hora 
diaria , no obliga a e tar 
cerca de ello y apoyarlos 
en todo lo qu té a nu -
tro alcanc . En ta di ci
plina que tanto logro 
no ha dado, mezcla el 
aporte nu tro el del 
mundo privado, el del ám
bito público, y principal
ment el trabajo profe io
nal del cuerpo técnico y la 
dedicación de lo eleccio
nado . Con todo e to tene
mo una d porti ta olím-

' ' 
Siento que ya 

, . 
paso m1 proceso 
de ganar . . , 
expenenc1a, as1 
que ahora voy 
enfocada a sacar 
medallas". 

Fernanda Aguirre 

pica y una camada que no 
guirá dando ati faccio

ne futura ". 
Final m nte, el jefe de 

deporte d la UVM ] an 
Carlo Muñoz r calcó que 
"el deporte en nue tra wli
ver idad forma par e de 
lo ejes e tratégico , pue 
ti ne un rol fundam ntal, 
tanto en el proc o de for
mación de nue tro e tu
diante como n el queha
cer de u vida univer ita
ría. u e tra in titución in
viert recur o para que 
lo e tudiant pu dan 
ejercer u di ciplina de 
manera ad cuada y a í 
compatibilizar lo tu
dio con el de arrollo del 
deporte. Estamo tremen
dam nte orgullo o de 
contar con do elecciona
da a nivel olimpico". O 
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